

## ABSTRAK

Nilai Perusahaan memiliki arti penting bagi investor karena mencerminkan seberapa berharganya investasi dalam perusahaan. Bagi investor, nilai perusahaan menggambarkan sejauh mana investasi yang mereka dapat menghasilkan keuntungan.

Nilai perusahaan dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor yaitu profitabilitas, *free cash flow* dan *investment opportunity set*. Sehingga, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh profitabilitas, *free cash flow* dan *investment opportunity set* terhadap nilai perusahaan pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2022.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2018-2022. Teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu *purposive sampling* dan diperoleh 6 perusahaan dalam periode penelitian 5 tahun, sehingga diperoleh 30 total sampel penelitian. Pengujian dalam penelitian ini menggunakan uji statistik deskriptif dengan metode analisis regresi data panel.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa profitabilitas, *free cash flow* dan *investment opportunity set* berpengaruh secara simultan terhadap manajemen laba. Secara parsial profitabilitas dan *free cash flow* berpengaruh negatif terhadap nilai perusahaan sedangkan *investment opportunity set* berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan.

Saran yang diperoleh dalam penelitian ini terbagi menjadi tiga yaitu, bagi penelitian selanjutnya disarankan untuk menambah variabel yang diduga faktor penentu nilai perusahaan, menggunakan perusahaan lain sebagai objek penelitian serta menambah periode penelitian. Bagi perusahaan, disarankan lebih memperhatikan *free cash flow* dan *investment opportunity set* sehingga perusahaan dapat menarik investor dalam menanamkan modalnya di perusahaan. Bagi investor, hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi informasi tambahan bagi calon investor dalam mempertimbangkan faktor – faktor yang dapat meningkatkan nilai perusahaan.

**Kata kunci:** *free cash flow*, *investment opportunity set*, profitabilitas, nilai perusahaan.